

スックサン ワン クリスマー

# สุขสันต์ วัน คริสต์มาส

Merry Christmas!

YD(インディードゥアイガン) #4

2017年 クリスマス号

チェンマイ日本語キリスト教会一同より、  
クラー活躍中のチェンマイから、お祈りと  
ご支援をくださる皆さまに、心からの感謝と  
クリスマスのご挨拶を申し上げます。



この写真のうち、12人は来会者、3名は宣教師(私を含めて)、4人はチェンマイ在住の  
求道者の方です。定住している信徒の方は多くはなく、来会者がいない時には、小さな小さな  
群れですが、このクリスマス、70代の男性求道者が受洗されます。主任牧師の野尻先生  
ご夫妻が、夫人の闘病のために11月よりご帰国中、教会にとっても大きな励ましです。  
様々な課題を抱えながらチェンマイで過ごしておられる日本の方々にも、クリスマスの  
福音が届くよう祈りつつ、情報誌やシンポジウムにおいて、教会のクリスマスの案内を  
しています。タイの地に住む日本人とタイ人とが、キリストにあってともに救いを  
喜ぶことができるよう、どうぞ、引き続きお祈りください。

委託派遣宣教師 長谷部愛実